

„Demokratie wagen!“ Gütersloh



Herrn Landrat
Sven-Georg Adenauer
Kreisverwaltung Gütersloh

Gütersloh, 2. Dezember 2014

Unser Antrag an den Kreistag Gütersloh zu „TTIP“ Anweisung des MIK NRW

Sehr geehrter Herr Landrat Adenauer,

die Initiative „Demokratie wagen!“ hatte einen Antrag gemäß § 21 der Kreisordnung NRW zu TTIP gestellt. Dieser wurde jedoch in der Kreisausschusssitzung am 17. November 2014 von der Tagesordnung genommen. Sie hatten uns als Antragsteller am Tage der Ausschusssitzung telefonisch über diesen Vorgang unterrichten lassen.

Als Begründung für Ihr Handeln wurde uns eine Anweisung des Innenministeriums NRW genannt, die Sie binde, derart zu handeln.

Wir hatten Sie nunmehr in einer letzten Mail gebeten, uns dieses Schriftstück des Innenministeriums schriftlich vorzulegen, um den Inhalt und die Argumentation selbst in Augenschein zu nehmen. Dieser Bitte sind Sie bis heute leider nicht nachgekommen.

Nun setzte sich eine Fraktion des Landtages NRW mit uns in Verbindung und bittet uns zudem um Einsicht in diese schriftliche Begründung des Innenministers. Diese Nichtbefassung im Kreis Gütersloh wird auch ein Thema im Ausschuss für Kommunales am 12. Dezember 2014 im Landtag NRW sein.

Wir ersuchen daher nochmals um Einsicht in diese Bitte des Innenministeriums, das Schreiben von der TO des Kreisausschusses Gütersloh zu nehmen. Eine Anfrage über das Informationsfreiheitsgesetz würden wir sonst auch an das Innenministerium selbst richten mit Hinweis darauf, dass wir vor Ort keinerlei Kenntnis dazu erlangen können.

Vielen Dank für Ihre Mühe.

Mit freundlichen Grüßen

„Demokratie wagen!“

Dr. Anke Knopp
Detlef Fiedrich
Thomas Bäumer
Jürgen Droop

www.demokratie-wagen.org